
 

  
 
 

 
La Cámara de Diputados trabaja en ajustes y reasignaciones 

del PEF 2025: diputado Ricardo Monreal 
 
 
El presidente de la Junta de Coordinación Política (Jucopo) de la Cámara de 
Diputados, Ricardo Monreal Ávila, afirmó que habrá ajustes en el Presupuesto 
de Egresos de la Federación para el Ejercicio Fiscal 2025, entre 15 y 20 mil 
millones de pesos, por lo que se está trabajando en ello. 
 

 
 
“No es fácil, porque obviamente los órganos autónomos, la administración 
pública, centralizada y paraestatal, los estados, los municipios y las 
universidades, nadie quiere que se le recorte; todos quieren un aumento y eso 
no es nada fácil y es muy complicado”, añadió. 
 
Refirió que la Comisión de Presupuesto y Cuenta Público estará citando a 
funcionarios y revisando partidas presupuestarias, recursos etiquetados y  
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analizando en dónde se pueden hacer reasignaciones con los ajustes que se 
realicen en los próximos días. 
 
Monreal Ávila expresó que ayer la presidenta de la Comisión de Presupuesto, 
diputada Merilyn Gómez Pozos (Morena,) le comentó que hay recursos que 
tienen resguardados los órganos autónomos y se están analizando. 
“Obviamente, hay necesidades de redistribución de recursos; hay muchas 
exigencias, muchas peticiones y el Presupuesto no alcanza”. 
 
Recordó que prácticamente no hay nuevos impuestos, no hay nuevas cargas 
tributarias y no hay más ingresos. “Es un esfuerzo que la Comisión está 
haciendo y los próximos días será todavía más complicado”. 
 
Una vez que la Cámara de Senadores apruebe la Ley de Ingresos y Ley Federal 
de Derechos, agregó, se comenzará a revisar el Presupuesto; será lo mismo a 
lo establecido en la Ley de Ingresos, y “si le das a unos más de lo que establece 
el Presupuesto, pues tienes que quitarles a otros”. 
 
Destacó que, en el caso de la Judicatura, habrá ajuste sin poner en riesgo el 
ingreso de los trabajadores, sus conquistas laborales y su permanencia. “Va a 
haber ajustes en algunos temas, en el caso de la Judicatura Federal y el Tribunal 
Electoral. En cuanto a los entes autónomos se está revisando, uno a uno, 
porque todos tenemos que ajustarnos”. 
 
Expuso que ha tenido conversación con varios titulares de órganos autónomos 
con toda seriedad, e incluso este día dialogó vía telefónica con Guadalupe 
Taddei, consejera presidenta del Instituto Nacional Electoral y tiene 
conocimiento que el presidente de la Cámara de Diputados, Sergio Gutiérrez 
Luna, se reunió con ella en las oficinas del INE y se prevé que en la tarde-noche 
lo haga con la presidenta de la Comisión de Presupuesto. 
 
Resaltó que se sigue en la revisión técnica del Presupuesto, ya que todavía 
tienen como 15 días para concluir con esos trabajos y ello se está haciendo de 
forma coordinada con la Secretaría de Hacienda y Crédito Pública y todas las  
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áreas financieras del Gobierno Federal, aunque sea facultad exclusiva de la 
Cámara de Diputados la aprobación del Presupuesto. 
 
Sobre el tema del Fobaproa, consideró que se tiene que revisar, pues no se 
puede simplemente tomar una decisión sin analizar las consecuencias, porque 
son compromisos contraídos con el exterior y, en efecto, es una deuda desde 
el momento en que se trasladó de deuda privada de bancos a deuda pública 
de los mexicanos. “Se está analizando sin que se caiga en el incumplimiento, 
en la ruptura con los acreedores”. 
 
 
https://www.elarsenal.net/?p=1195088 
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